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　8 2݄7日に中国٢ྛ省Ԇลேࣗ治
भのभ・Ԇࢢ٢Ͱ։࠵ Ε͞ 「ͨ第4回北
東アジア企業発展フォーラム～大健康産
業と食品工業～」にࢀՃしͨɻ

�ɽձٞのझࢫ

　経済長をଓける中国にお͍ͯ、中
部Ҏ南のւに面しͨॾࢢの発展͕֮
·し͍͕、東北地ํのԆลே
ࣗ治भ、ロシア・北ேと国ڥをする

地理త༏Ґ性を׆かしͯ外国との経済交
流を௨͡ ͨ発展をࢦし͍ͯるɻ͜ の会ٞ
、Ԇลேࣗ治भͰ発達し͍ͯる食
品工業をۙ世界తに͞ Ε͍ͯる健
康産業と結ͼͭけ֦ͯ大すると共に、日
ຊ・ロシア・韓国の健康産業食品工業と
連ܞ・協力し、͞ らに長する͜ とをతと
しͯ̐ લから։࠵ Ε͍ͯ͞るɻ

�ɽձٞの֓ཁ

（1）名শ：2017第4回北東アジア企業発展
フォーラム～大健康産業と食品工業～

（2）日2017：࣌8 2݄7日 �14：00～16：30
（3）所：中国٢ྛ省Ԇลேࣗ治भ

Ԇࢢ٢നࢁϗテル3֊国際会ٞセンλー
（4）主࠵：Ԇลேࣗ治भ企業連合会・

Ԇลேࣗ治भ企業Ո協会
Ճऀ：90名ࢀ（5）
௨࣌ಉ）ޠ日中韓ロ4Χ国：ޠݴ用（6）

༁）

ʮୈ�ճ౦ΞδΞൃۀاలϑΥʔϥϜ
ʙେ݈ۀ࢈߁ͱ৯ۀʙʯʹ ؔ͢Δใࠂ
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会 ・ٞ視察報告

�ɽձٞの༰

ʢ�ʣ参加ஂମදによるߨԋ
ア Ԇลே自࣏भۀا࿈合会会

ۚਔ
北東アジア֤国の健康産業͕ஔかΕ

ͨ状況༏ӽ性ͳͲに͍ͭͯ৮Εͨޙ、
2020の健康産業の世界総生産ֹ͕13
ஹドル༨Γに達すると う͍༧にٴݴし、
ڊ代のトレンドに合கしͯকདྷのधཁ͕࣌
大かͭ༗ͳ産業分野Ͱ͋る͜ とをڧ調
しͨɻ
　·ͨ 、健康産業の中Ͱ食品産業を「食
とӫཆͰ健康理するの͕࠷経済త
ͳํ法」としͯͦのॏཁ性をઆ͖ 、Ԇลே
ࣗ治भ（ҎԼ、Ԇลभとࡌه）の特
৭ る͋食品産業を࣍のようにհしͨɻᶃ
Ωムチを中৺としͨ௮産業͕発達しͯ
おΓ、世界に向けͯ༌ग़し͍ͯる́ か、中
国政府から「ே食品用品ج地」と命
名 Εͨ͞ɻᶄ松・Ωクラゲ・ࡊࢁ・๘ ・ຶ
松の࣮ͳͲྛ産の特産品にܙ·Ε、Ω
ϊコྨの生産ֹࡢ6ԯ7ઍສドルͰ
͋ͬ ͨɻᶅ長നܥࢁの༙͖ ਫをར用し ミͨ
ネラルォーλー産業ΜͰ、भ・ᮺ・
建国ͪ ΖΜ、・韓国から
企業͕進ग़し、生産ֹࡢ45ԯドル
に達しͨɻᶆ健康食品の代表・ே人ࢀ
Ԇลभの特産Ͱ、生産ֹ15ԯドル
とͳͬͨ ɻࡏݱブランドのҡ࣋と向上に
力し͍ͯるɻ
Ճし֤ͨ国の֤団ମ・企業にରしͯࢀ　
、ੵ ビジネス上の課తͳ報交ۃ
にରするࢧԉͳͲ、北東アジア地域全
ମͰの協力を͞ らに進Ίるようݺͼかけͨɻ
Π 　日本海経済研究所ۀࣥߦཧࣄ

ా中ప
　健康産業・食品産業「モϊをͯͬ࡞ ച
る」と͍ う発ͩけͰͳ͘ 、「一ఆのコンセ
プトの中Ͱ༷ʑͳαービスと合Θͤͯ新
ͨͳՃՁを࡞Γग़し、品を総合త
にചる」と͍ うख法の一 をͭఏ しࣔͨɻ۩
ମతに、日ຊ֤地Ͱ行ΘΕ͍ͯるϔル
スπーϦζムͰ Γ͋、ྫ としͯ新潟ݝのༀ
હπーϦζムをͨ͛ڍɻԆลभ中・ロ・ே
の3Χ国͕国ڥをする国際性๛かͳ地
域Ͱ͋る͜ と、長നܥࢁのϦκート༷ʑ
ͳ健康食品・ྉ理のૉ͕͋ࡐる͜ と、高
ಓ路・高మಓ・ۭߤ路ઢにܙ·Εͨ

交௨ࢸศの地に る͋͜ とͳͲにٴݴし、ϔ
ルスπーϦζムの可能性をࢦఠしͨɻ
　ؖ国経Ӧऀ૯協会ৗ ユ・Ϊジϣン
　韓国国民の健康状況健康産業のݱ
状に͍ͭͯ、2026に高ྸԽ社会
をܴ る͑͜ と、健康ҩྍ産業͕韓国経済
の長ظ長をղফするॏཁͳ産業にͳ
Γうる͜ と、健康ҩྍ産業のࢢࣗମ͜

5͜間平ۉͰ6�3ˋの高長をଓけ͍ͯ
る͜ と、しかし韓国食品全ମのࢢن
͕中国（1ஹ169ԯドル）、アϝϦΧ（9258
ԯドル）、日ຊ（4427ԯドル）にൺͯ633
ԯドルとখ͘͞ 、健康食品長をଓけͳ
͕らࡏݱ53ԯドル Ͳ́Ͱ͋る͜ とͳͲ
に͍ͭͯ౷ܭによΓઆ し໌ͨɻ
　·ͨ の課としͯ、政府による民間ޙࠓ
Ӧརҩྍ法人のڐ༰࠶生ҩ ・ྍҨ
੍نઌҩྍにରする࠷治ྍͳͲのࢠ
؇和を௨͡ ͯอ健・ҩྍ産業のҭ・֦
大を行う͜ と、͜ Εにਵする健康機能食
品産業څ食・ͳͲのαービス産業
͕ҭ Ε͞る͖ と͜ͳͲをఏىしͨɻ
Τ 　ロシアԊ海地ํ会議所会಄　
　ϘϦス・スτΡϓχπΩー
　健康産業͕人ʑの関৺をूΊ、健康
食品のফඅܗଶ一ա性のプレθントから
ৗ用しͯ健康のҡ࣋向上に立 るͯܗの
ফඅにมΘるͳͲ࣌代の流行にͳͬ ͍ͯ
る͜ と、·ͨ 、健康人త͕ͦݯࢿの能力
を発شするͨΊの大ͳૅجͰ Γ͋、࿑
ಇ力の࣭ࢿ生産性の向上にد༩する
ͨΊ、健康産業͕経済の安ఆしͨ発展を
ҡ࣋する大ͳ産業Ͱ Γ͋、国のॏཁͳ
戦略త産業Ͱ͋ る͜ とͳͲに৮Εͨɻ
　ロシアͰ、経済依然としͯΤネル
Ϊー産業を中৺としͯおΓ、世界経済の
ӨڹをडけͯଟগのࠔݟらΕる͕、
؇かに長をଓけ、ফඅऀのᅂ好࣍
第にଟ༷Խしͯ、͜ ͜健康食品ࢢ
の֦大うか͕ΘΕる͜ とをઆ໌しͨɻ
·ͨ 、健康食品ҩༀ品・αプϦϝントͳͲ
ととに国のӴ生部の৹査ొをडける
ඞཁ͕͋る͜ と、外国企業͕ロシアࢢ
の進ग़を図る合に、ロシア企業との
協力地域の工会ٞ所のアドバイスͳ
Ͳをडけͨ う͕́ よ͍ と͜ͳͲをఏݴしͨɻ
東։発を国のۃに、ロシア政府͕ޙ࠷　
政策としͯॏ視しͯおΓ、੫の༏۰策ࣗ
༝流௨のࢪ策を࣮ࢪしͯւ外からのࢿ

を しܴ͍ͯる͜ とにٴݴし、北東アジア
֤国企業の連ܞと協力によるԊւ地ํ
の健康食品産業の進ग़をظし͍ͯる͜
とを͑ͨɻ

ʢ�ʣ֤ 国ۀاՈによるۀا・
հ

ア Ԇลۚ߶ࢁ৯ࣜג༗࢘ެݶཧࣄ
᪅༐ʢ中国Ԇลभʣ

・20034݄にԆล新興工業ू中۠Ͱ
立ɻ品Ωムチ、ΧクトΡΪ、έンニ
プ（ӣމຑの༿）Ωムチ、トラジ（ߎ٥）、
コチϡジャンͳͲேの౷తͳ食
品͕100छྨ る͋ɻ

・設立ॳ5人ͩけのখ ͳ͞会社Ͱ、
ブランドͳ͘ ൢചۤしか͕ͬͨ、工
を֦ுしͯݱ代త設備の機械Խ生
産によΓ生産能力と品࣭を大෯に向上
ͤͨ͞ɻ

・ Ε͜によΓࢢシェアを֦大し、ブランド
を֬立すると共に、研究։発チームを
立ͪ上͛ͯ外国企業に学ͼͭͭ、ৗ
にઌ進ٕज़をಋೖし新品を։発しͯ
͖ͨ ɻ

・10༨ΓͰ会社ٸ長し、中国一の
Ωムチ生産企業にͳͬ ͨɻۚ剛ࢁΩム
チ٢ྛ省のブランドにͳΓ、ࡏݱ、
Ӧళ・専ళ・チェーンళ1000ళを
͑ͨɻ

・ ら͞にిࢠऔҾにࢀೖし、ചΓ上͛
࣍第に૿Ճしͯ、新ͨͳ経Ӧج൫を
し͍ͯるɻܗ

・ޭのཁҼ、ᶃ品࣭͕一൪Ͱ、ৗ
に新し͘ よΓྑ ͍品を研究։発Ͱ࡞Γ
ग़し、品࣭理をॆ し࣮ͯ安ఆしͨ
品をڅڙする͜ と、ᶄࢢからのフΟー
ドバックをॏ視しͯ、धཁに合ͬͨ 品
をڅڙする͜ と（品࣭ͩけͰͳ͘ খ分け
のแ地域・ྸにԠ͡ ͨຯのඍ調
ͳͲചΓํ にཹҙ）ͳͲɻ

Π　Ԇ٢लѪ৯༗࢘ެݶ෭૯経ཧ
හʢ日本ʣߴ本ࡔ　
・20045݄、Ԇࢢ٢の経済։発۠

に設立 Εͨ͞ɻ՛・ドライフルーπ・ナッ
πྨͳͲのՃ工食品をѻう東京・ळ༿
͕（ג）の正ӫ食品工業ݪ 100ˋग़ࢿ
しͨグループ会社Ͱ、事業༰ͦの
うͪ のナッπྨͳͲͰ る͋ɻ

・品ナッπྨシードྨɻ中国東北
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地ํͰऩ֭ Ε͞る松の （࣮特にߚ松の
࣮）を͡ ΊアϝϦΧのクルミ・アーモンド・
ϐーΧンナッπ、ΦーストラϦアのϚΧσミ
アナッπ、中国のΧボチャのछͳͲ、
間5000̓ を生産・ग़ し͍̔ͯるɻ

・Ԥถ向けの༌ग़用͕ϝイン͕ͩ、中国
の国用（パンϝーΧー洋՛ࢠϝー
Χーのೲ品ͳͲ）に力をೖΕͯ る͍ɻ

・食品工業の4ͭのجຊతཁૉ「ݪ
ྉ」「機械」「人」「ํ法」Ͱ͋るɻ
ྉを産地ۙลͰ֬อし、機械ݪ͍ྑ
設備ৗに理しͯਗ਼ܿͳ状
ଶをอ よͭうルールԽし、ै 業員にルー
ル・ٕ 能・ࣝを܁Γฦし教ҭし、人と
機械のஔ・ه・ݕͳͲを品 ・࣭コス
ト・安全の面からे分にྀߟする͜ とɻ
·ͨ ४、औҾઌとのج地の法ݱ、
औΓܾ Ίを९कする͜ とͰ る͋ɻ

・経Ӧ上のཹҙ、ᶃৗにརӹをग़
すͨΊに、௨生産͕可能Ͱಘҙ分
野の主力品を3品Ҏ上༗する͜ と、
ᶄଞ社品とࣗ 社品のࠩを分ੳし、
ࣗ社品の品࣭ϝϦット͕ Կかをೝࣝす
る͜ と、ᶅ品ݪՁをࡉか͘ 理し、ൢ
ചՁ֨のڝ૪力をࣦΘͳ͍ と͜、ᶆӦ
業と連ܞし、ৗにมԽするࢢのधཁ
をѲしͯ品։発する͜ とͰ Γ͋、一
のن֦大に新品の։発͕ॏ
ཁにͳるɻ

　٢ྛؖਖ਼ਓ参༗ࣄ౹࢘ެݶ　
　Π・ジϡンνϟンʢؖ国ʣ
・20114݄、Ԇล新興工業ू中۠に

設立͞Εͨɻ韓国Ԏ人ࢀ公社の
100ˋग़ࢠࢿ会社Ͱே人ࢀのՃ工
ൢചを行うɻ

・品、生人ࢀの΄かס૩人ࢀ・人ࢀ
ΤΩス・人ࢀҿྉͳͲのՃ工品Ͱ る͋ɻ

・人ࢀのޮ能に͍ͭͯ、໔Ӹ力ڧԽ・
ർ࿑回෮・݂ 行ଅ進・Խه・ࢭԱ
力վળ・ղಟ߅Ԍ࡞用ͳͲ͕͋るɻ
·ͨ 、人ࢀのଟ用長ظ用のฐに
͍ͭͯҩ学తに͕ࠜڌͳ͘ 、長ظ間
安全に用Ͱ͖ る健康機能食品Ͱ る͋ɻ

産業発展のͨࢀのԆลभの人ޙࠓ・
Ί、͍ ͭ͘ かఏݴし͍ͨɻ

・安ఆしͨചങࢢを立ͤ͞人ࢀ
品生産企業のࡐݪྉニーζをຬͨす
ͨΊ、ྛ 地ഓをാഓにΓସ͑ͯ
ഓ面ੵを֦大し、一ఆの生産ྔを֬

อする͜ とɻ
・人ࢀഓに͋ Γͨ、ༀ用の੍ن

ༀのղফํ法に͍ͭͯ政府のཹ
ಋ͕ඞཁͰࢦ る͋ɻ·ͨ 、ແ公人ࢀ
すࢿഓٕज़の֬立のͨΊ研究
Ͱ͖ͳ͍かɻ

・人ࢀՃ工に͋ Γͨ、Ճ工ٕज़のળしѱ
し͕品࣭にөするͨ Ί、企業͕ৗに
新のՃ工ٕज़をಋೖͰ͖࠷ るよう政府
のࢧԉ͕ඞཁͰ る͋ɻ

・人ࢀ産業の発展を੍するෆ合理ͳ
४をجଇルールをվળしͯ新ͨͳن
設け、生産・Ճ工・ൢ ചにΘ るͨ産業全
ମの理システムをߏஙする͜ とɻ

�ɽձٞのײ

ग़席団ऀݴの会ٞ·Ͱ、発ࡢ（1）
ମの代表·ͨ ༗ࣝऀͳͲにݶらΕͯ

の企業代表ࢢԆ٢ࠓ、͕͍ͨ
ऀを招͍ͯ発ͤ͞ݴるͳͲվળ͕ݟら
Εͨɻ会ٞのతを、し合͍ͩけͰ
ͳ͘ ࣮際のビジネスのܖ機とͳる͜ とにஔ
ͳ͘ら、ݱの経Ӧऀのをฉ͘ と͜

༗ҙٛͰ͋ると͡ײ ͨɻචऀԆล
भにおける企業׆動の࣮ଶに͍ͭͯ、
よΓਂ 理͘ղͰ͖ ͨɻ

（2）外国のࢿ企業進ग़に、ҝ
ସのม動、श׳のҧ͍、理ղ͕༰
易Ͱͳ͍法نଇͳͲ༷ʑͳϦスク͕
͋る͕、͜ Εらに正֬にରॲしͭͭར
ӹを上͍͛ͯる企業͕ る͋ɻ外国進
ग़する企業、経ݧのੵΈॏͶによΓ
ରॲのͨΊのํ法͕֬立 Ε͍ͯ͞る
と͘ڧ ）ɻ日ຊのͨ͡ײ しͦͯ新潟の）
企業͕ う͜しͨϊϋをにͭけ、গ
しͰଟ͘ ւ外Ͱ׆༂Ͱ͖ る͜ とをظ
し͍ͨɻ

Өࡱ"/*3&

Өࡱ"/*3&
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